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裏面に続く 

年頭のご挨拶 

 

今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、予定しておりました事業

はすべて中止という、苦渋の決断をせざるを得ない状況となりました。 

そして今現在、第３波という恐ろしい波が全国的に広がっており、不安な日がまだまだ

続いております。１日でも早く収束させるためにも、皆様におかれましては、今後もさら

なる感染予防対策をお願いいたします。 

次年度は、笑顔いっぱいの皆様にお会いできますよう、私たちも楽しい事業を計画して

まいりますので、ご協力の程よろしくお願いいたします！ 

【１１月１２日開催 総務部会においての中止決定事業】 

１／１７ 令和３年九十九地区新年交歓会   総務部会 

２／１４ 高齢者交通安全運転講習会     地域安全・安心部会 

 

新年、明けましておめでとうございます。 

皆様におかれましては、健やかに初春をお迎えになられましたことを、心から 

お慶び申し上げます。 

昨年は、新型コロナウイルス感染症の流行、猛暑、豪雨や台風９号・10 号による被害などと自

然災害の多い年でしたので、今年こそは、災害発生の少ない年になるよう切に願っております。 

また、令和２年度の事業として、8 月の自治協夏まつり、9 月の視察研修旅行と親善グラウンド

ゴルフ大会、11 月の自治協公民館まつりなどを計画していましたが、新型コロナウイルス感染

症対策として中止となり残念でした。 

さて、今年は、九十九地区自治協議会としても、平成２８年５月設立後、６年目を迎えます。

スローガンであります「自然と共に笑顔いっぱい 輝くまち つくも地区」の更なる実現に向け、

各事業の見直しや新たな取り組みが引き続き必要になるのではないかと思います。 

本年も、役員一同、九十九地区の活性化、少子高齢化、子育て、介護、防犯、防災、生活環境、

交通安全など、地域が抱えるさまざまな課題に対し、努力して参りますので、皆様方の更なるご

支援とご協力を重ねてお願いいたします。 

結びに、新型コロナウイルス感染症の終息を願い、本年が、皆様方にとって素晴らしい年にな

りますよう、心より祈念申し上げまして、年頭のご挨拶といたします。 

九十九地区自治協議会長 大谷 政輝 

 



 

 現在、九十九半島の開発で観光公園をはじめ、廃校と 

なった野崎中学校・俵ヶ浦小学校・庵浦小学校の利活用や  

道路改良及び交通対策など様々な計画がされています。 

そんな中、地域住民の生の声を・・・との事で、宮島県

議会議員と柴山市議会議員にご尽力いただき、１１月７日

（土）18：30 より、九十九地区公民館講堂において、懇談

会を開催いたしました。 

１時間半という短い時間ではありましたが、たくさんの

建設的なご意見をいただきました。 

皆さんのご意見が、今後のよりよい九十九半島開発の力

につながることを願います。 

 九十九半島開発について宮島大すけ県議会議員

柴山賢一市議会議員との懇談会を開催 

九十九島観光公園開発（つくも苑跡地） 

皆さん、俵ヶ浦半島のつくも苑跡地にて、九十九島観光公園整備事業が進んでいるのを 

ご存じでしょうか？ 

本来の予定では、レストランや売店などを含めて令和２年度中の完了を目指していました

が、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、現段階では計画が凍結状態となっております。 

しかし、現在整備されている芝生広場、駐車場、園路、仮設トイレ等は、令和３年３月末

頃から開放を予定されているそうです！ 

九十九島や佐世保の街を見渡せる、広大な丘状の公園になっていますので、一般開放時 

にはぜひ足を運んでみてください！！ 

第２回九十九半島開発についての懇談会 
日 時  ２月２０日（土）１８：３０～  

場 所  九十九地区公民館講堂 

意見交換のできる貴重な時間ですので、

ぜひご参加ください！ 


